



COLLECTIF 29



Pour l'Interdiction des Armes Nucléaires

cian29@gmx.fr

Vendredi 6 Août - Soirée pacifiste au Menez Hom

Compte tenu du climat délétère des contestations de la volonté de mise au pas de la population par les autorités, il apparaît essentiel que l'opinion se fasse entendre en toute sérénité, sur les domaines qui font société.

La commémoration des désastres des bombardements atomiques d'Hiroshima et Nagasaki, est de ce registre.

Comme tous les ans, le mouvement pacifiste va l'honorer.

Il va le faire cette année en adaptant l'action citoyenne qui porte cette mémoire, au contexte de la nouvelle donne que représente l'entrée en vigueur du **Traité d'Interdiction des Armes Nucléaires**, ce 21 Janvier 2021.

Aussi le CIAN 29 (Collectif finistérien pour l'Interdiction des Armes Nucléaires) appelle la population à l'accompagner pour revendiquer que la France signe ce traité et engage le processus de démantèlement de ses armes nucléaires.

Le 6 Août, c'est en soirée, du point culminant de la presqu'île de Crozon, à quelques lieux du sanctuaire de l'Ile-longue, que raisonneront, dès 18 heures, les messages favorables à un avenir résolument humain, libéré de la menace périlleuse que fait courir à l'Humanité le maintien et la modernisation d'un arsenal atomique.

Programme de la soirée

16 h

Ouverture de l'espace militant pour le désarmement nucléaire au sommet du Menez Hom

17h – 18h

Marche vers le sommet du Menez Hom.
Départ à 17h de la stèle de la résistance au parking de Sainte-Marie du Menez Hom

18h30 – 21h30

Pique nique, Agora, animations avec :

- Duo de sonneurs
- Fanfare « Les invisibles » de Douarnenez
- Caravane électro DJ- Mascarade...